

ACUERDO INTERNACIONAL CON AUSTRALIA

El 29 de febrero de 2024 se firmó un acuerdo de reconocimiento mutuo con Engineers Australia, cuyo objetivo es el de proporcionar una vía simplificada a los Ingenieros Industriales colegiados en España, con el fin de realizar evaluaciones para la Membresía de EA, Evaluación de Habilidades Migratorias o NER en la categoría ocupacional de Ingeniero Profesional. Además, se busca proporcionar pre-membresía y asistencia para obtener el registro completo para los Miembros Ingenieros Profesionales de EA en España por parte del CGCOII.

[ACUERDO DE RECONOCIMIENTO](#)

- [Obtención del reconocimiento australiano](#)
- [Obtaining spanish recognition](#)